

ASA-Andalucía

Fecha: 14.05.2015

Abastecimiento



- Zoido garantiza luz y agua a quienes acrediten que no pueden pagar los recibos

ABC SEVILLA - pág:20 :: 14.05.2015



- Renuevan el alcantarillado en la calle Sueño del Patricio

ABC SEVILLA - pág:36 :: 14.05.2015



- La zona baja del municipio contará con un colector contra inundaciones

DIARIO DE SEVILLA - pág:22 :: 14.05.2015



- Ya están en ejecución todas las obras de mejora del abastecimiento de agua del Plan Écija

DIARIO DE SEVILLA - pág:23 :: 14.05.2015



- Turre: la eterna y peligrosa Avenida Almería y un 65% de agua perdida

IDEAL DE ALMERÍA - pág:9 :: 14.05.2015

LAS PROPUUESTAS

Zoido garantiza luz y agua a quienes acrediten que no pueden pagar los recibos

► El alcalde recuerda que su gobierno ya lo hace y que Sevilla es la ciudad que más dinero destina a los temas sociales según el Ministerio de Hacienda

ALBERTO GARCÍA REYES
SEVILLA

No se le cortará la luz ni el agua a quienes no puedan pagar estos suministros. Éste es el principal compromiso del candidato del PP, Juan Ignacio Zoido, para el siguiente mandato en materia social, un terreno en el que el PSOE ha presentado una batería de propuestas que incluso eleva a lema electoral: «Un Ayuntamiento social». Frente a esta declaración de intenciones de los socialistas, Zoido montó ayer un acto para sacar pecho de su labor solidaria. Todos los partidos han echado el resto en este epígrafe de sus programas, un detalle que supone el reconocimiento implícito de una situación de crisis que, a pesar de los anunciados signos de mejora, sigue maltratando a demasiadas familias. La política social es más de rescate que de impulso. Lo demuestra el dato con el que el alcalde presentó sus credenciales ayer en la Fundación Valentín de Madariaga, donde estuvo arropado por numerosas organizaciones solidarias de la ciudad. «Sevilla es la capital española que más dinero destina a la protección y promoción social y solidaridad según el Ministerio de Hacienda. Por ello, seguiré manteniendo el incremento del presupuesto». Esta afirmación es también un retrato de los caminos que sigue ahora la política. De los grandes presupuestos en Urbanismo se ha pasado a las grandes dotaciones para recursos sociales.

En la batería de medidas de este apartado que anunció para un hipotético próximo mandato como alcalde, Zoido se centró en dos grandes puntos. En primer lugar, se comprometió a continuar «garantizando la inme-

diata paralización del corte de suministro de luz y gas, una vez que se otorga la ayuda social, a través de convenios con las compañías suministradoras». Más claro: «No se producirá ningún corte de luz, gas o agua a ninguna familia o persona que por motivos económicos no pueda pagar la factura siempre que los técnicos de Asunto Sociales lo aprueben».

En segundo lugar, promete atención social las 24 horas «para que se haga compatible su utilización por la ciudadanía conciliando su vida profesional y personal», por lo que habrá atención directa «con horarios de mañana y tarde» y a cualquier hora «por vía telemática». El resto de las medidas previstas por el PP en esta materia se fundamentan en el crecimiento del presupuesto de esta Delegación, que volvería a estar dirigida por Dolores de Pablo-Blanco.

Centros de Servicios Sociales

Más personal

El programa de Zoido presente ampliar a todos los barrios este servicio y dotarlos de más personal, «impulsando mesas de trabajo con los agentes sociales y los profesionales municipales para su análisis y concreción». Además, el alcalde asegura que si es reelegido seguirá «mejorando las dotaciones y equipamientos de los servicios sociales de la ciudad».

Programa de prestaciones

Ayudas de emergencia

Otra de las promesas de Zoido es garantizar el programa municipal de

Las ideas de Espadas

Pobreza energética

Así es como llama el PSOE a su plan para evitar los cortes de luz y agua a las familias sin recursos económicos acreditados.

Tarifa social

Se trata de una escala de precios en función de los ingresos de cada familia a la hora de pagar la tarifa de Emasesa.

Rebaja de impuestos

Esta propuesta socialista consiste en otorgar ayudas a las familias más desfavorecidas para compensar el impacto que tienen sobre ellas los impuestos municipales.

Polígono Sur

Espadas asegura que el Ayuntamiento incrementará su participación económica en el Comisionado del Polígono Sur para tener más capacidad de decisión frente a las otras administraciones.

Juan Ignacio Zoido

«Sevilla es la capital española que más dinero destina a la protección y promoción social y solidaridad según el Ministerio de Hacienda»

Juan Espadas

«Yo quiero un Ayuntamiento más social y más cerca de las personas que lo están pasando mal, sobre todo en barrios de la ciudad como el Polígono Norte»



Juan Ignacio Zoido, en el acto que celebró ay

prestaciones sociales complementarias a la intervención social, ayudas sociales de emergencia y ayudas económicas familiares «para la atención inmediata a los colectivos en riesgo de exclusión», un apartado al que se destinarán 4,5 millones de euros al año, entre otras ayudas y programas.

Ayuda a domicilio

Será municipal

También asegura Zoido que aunque el programa de ayuda a domicilio es competencia de la Junta en su mayor medida, el Ayuntamiento lo garantizará sin disminuir su calidad independientemente de lo que aporte la administración autonómica. Además, «extendremos el proyecto del banco del tiempo a todos los centros»

AS SOCIALES



er en la Fundación Madariaga para presentar su programa social

VANESSA GÓMEZ

Unidades de día de menores

En Palmete

Esta es otra de las propuestas estrella en esta parte del programa electoral del PP. Zoido anunció que creará «una red de unidades de día de menores para que en todas las zonas de Sevilla se cuente con este dispositivo». Esto significa que habrá nuevas unidades de día de menores «priorizando las zonas más desfavorecidas de la ciudad». Además, se impulsará el de Palmete.

Erradicación del Vacie

Captación de fondos comunitarios

Para el PP también es fundamental impulsar «la colaboración con fundaciones, asociaciones y ONG's para la puesta en marcha de diversos proyec-

El presentador lanza a Zoido un mensaje de Benedetti: «No te rindas»

Carlos Seguro, un joven con Síndrome de Dawn que pertenece a la asociación Asedown, le leyó un poema de Benedetti al alcalde que, tras las últimas encuestas, parecía llevar encriptado un mensaje directo: «No te rindas, aún estás a tiempo / de alcanzar y comenzar de nuevo, / aceptar tus sombras, / enterrar tus miedos, / liberar el lastre, / retomar el vuelo». Seguro presentó el acto en el que Zoido dio a conocer su programa de Asuntos Sociales. Y el alcalde le prestó especial atención

mientras recitaba. Enterrar miedos. Liberar lastre. Retomar el vuelo. Tres mensajes que Zoido recibió como señal de apoyo. De hecho, el presentador también aprovechó la situación para darle las gracias: «Quiero mostrarte todo mi apoyo por todo lo que has hecho. No has dejado de trabajar por los demás, por todos nosotros, para que tengamos una Sevilla mejor». Junto a él había miembros de Cruz Roja, Andex, Fundación Don Bosco, Autismo Sevilla, Zaqueo, Persán...

tos y programas sociales, así como la captación de fondos europeos y autonómicos para la erradicación de la infravivienda y de los asentamientos en la ciudad». En este caso se refiere concretamente al Vacie.

Esto es lo que dice el papel. La política social sigue siendo uno de los compromisos más rotundos de Zoido, pero el PSOE considera insuficientes sus acciones y contrataca con otro programa que gira en torno al llamado «cheque social», que exime también de pagar la luz y el agua y quienes acrediten que no tienen recursos económicos. El PP se queja de que la idea es copiada porque Emasesa ya lleva aplicando esa medida desde hace tres años. Pero al fondo de ese debate emerge otra evidencia: la vieja clasificación de la política ha muerto. Las medidas sociales ya no son de izquierdas o de derechas. Son de primera necesidad.





Renuevan el alcantarillado en la calle Sueño del Patricio

S. C.

SAN PABLO-SANTA JUSTA

Emasesa ha comenzado las obras en la calle Sueño del Patricio, situada en el barrio B del Polígono de San Pablo. Se trata de un actuación con las que se está renovando la canalización de redes de abastecimiento y pluviales en una primera fase. En una segunda se acometerá la reurbanización y adcentamiento de la zona. También se retirarán los parterres para el acceso a los vehículos de emergencia. Todo ello, con una inversión de 60.000 euros, con cargo al distrito.





La zona baja del municipio contará con un colector contra **inundaciones**

EL CUERVO

M. F. SEVILLA

La Diputación de Sevilla ha incluido en el nuevo Plan Supera, financiado con el superávit de la institución provincial, las obras necesarias para la construcción en la localidad de El Cuervo de un nuevo colector que, ubicado en la zona

baja del municipio, evitará próximas inundaciones en esta localidad sevillana, un problema que es frecuente en la localidad.

Así se lo ha ratificado el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, al alcalde de El Cuervo, Manuel González Jarana, durante una entrevista que han mantenido recientemente ambos responsables locales en la

sede de la Diputación. Este colector de aguas para El Cuervo forma parte del paquete de acciones contempladas dentro del nuevo Plan Supera y aprobadas en el último Pleno ordinario de la corporación. Los trámites se encuentran en la fase de exposición pública, previa a la contratación, según explicó el presidente provincial.

Hay que recordar que, ya en no-

viembre de 2013, el Ayuntamiento de El Cuervo, con la colaboración de la Diputación y de Aguas del Huesna, ejecutó obras de mejora de las redes de abastecimiento y saneamiento de la calle Flores del municipio. Estos trabajos sustituyeron el colector existente hasta entonces, por otro de un diámetro más ancho cuyo vertido se proyectó hacia la calle Madrid, solucionando así las incidencias que en época de lluvias se producían en distintos puntos de esta vía. La obra, que se enmarcó en el Pfoea, contó entonces con un presupuesto de 159.000 euros.





► INFRAESTRUCTURA

Ya están en ejecución todas las obras de mejora del abastecimiento de agua del Plan Écija

R. P.

La presidenta del Consorcio de Aguas Plan Écija, Rosario Andújar, ha comunicado que ya se encuentran licitadas y en ejecución todas las obras incluidas en el proyecto de mejora de abastecimiento de agua a los munici-

pios integrados en el consorcio, al que el pasado mes de diciembre se le dio luz verde definitiva por parte del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

El montante total de estas seis obras es de unos 50 millones de euros, incluyendo los costes de

Proyectos, Expropiaciones y Asistencias Técnicas, de los que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente aporta 21,8 millones procedentes de Fondos Feder de la Unión Europea, mientras que el resto, cerca de 30 millones de euros, serán aportados por el Consor-

cio-Areciar a través de una financiación con un interés preferencial que ha establecido la empresa estatal Aguas de las Cuencas de España (Acuaes) perteneciente al Ministerio.

En un comunicado, Andújar dijo que el proyecto lo integran seis actuaciones de gran enver-

gadura que ya se están desarrollando, estando unas en un estado de ejecución más avanzado que otras, en función de cuando han ido siendo adjudicadas. Las obras afectan a diversos tramos de la conducción general a distintos municipios del consorcio y que, una vez estén finalizadas van a permitir ofrecer un servicio público de abastecimiento de agua de calidad y garantizado a los más de 200.000 vecinos que pertenecen a este consorcio a través de sus respectivos ayuntamientos.



Jueves 14.05.15
IDEAL

24M
ELECCIONES MUNICIPALES

ELECCIONES | 9

Demandas históricas en Levante

Turre: la eterna y peligrosa Avenida Almería y un 65% de agua perdida



El PP habla de un paseo de la Avenida Almería «irrenunciable», el PSOE no lo contempla en programa pero afirma que trabajará por él y Morales habla de las pérdidas de 220.000 euros anuales en agua

JENNIFER SIMÓN

TURRE. Hace ya tres años, IDEAL en un artículo sobre Turre titulaba: 'Avenida de la 'desesperación' y hacía una cronología de lo acontecido para llevar a cabo una actuación, demandada desde hace décadas y que, a pesar de firmas de convenios, de presentaciones, de acuerdos plenarios, de anuncios y promesas electorales, sigue siendo una vía peligrosa, una carretera sin arcén ni ordenación que, a pesar de eso es la principal calle del pueblo, transitada a diario por personas y vehículos, y vertebradora del tejido comercial y empresarial del municipio.

En cada cita electoral se ha hablado de ella. Y en esta, parece que es un tema ya tan agotador que no se contempla en algunos programas, todos afirman que es necesaria. Pero, dos décadas y media más tarde. Desencuentros y nada.

La casa sin barrer

El alcalde turrero y candidato a la reelección, Arturo Grima, aseguró a este periódico que ellos continúan reivindicándola, y recordó que el Ayuntamiento interpuso un contencioso administrativo contra la Junta por incumplir un acuerdo «en el que se establecía que la obra, de seis millones de euros, se pagaría al 60% por la Junta, el 40% el Ayuntamiento, y nosotros también conseguimos que la Di-

putación se comprometiese a pagar el 30% del 40 que le pertenece al Ayuntamiento. Después de muchas reuniones no hay forma de que la Junta cumpla. Nosotros estamos convencidos de que le daremos una solución al tema, con la Junta o sin ella».

Mientras tanto, el PSOE local, encabezado por María Isabel López, entiende que no tiene ese Paseo de la Avenida Almería en programa «porque llevamos muchos años que siempre aparece y no se hace, y nosotros tenemos un programa muy ajustado a la realidad. Está claro que si llegamos a gobernar trabajaremos en esta actuación desde el primer momento, pero nos parece de vergüenza que el alcalde interponga un contencioso cuando tenía el dinero para empezarla y no lo hizo, se gastó lo que dejó el anterior equipo de Gobierno local para eso en otras cosas».

Para Martín Morales de Somos Turre, «el diálogo es mejor siempre que un contencioso, se debería haber comenzado, haber dividido más el proyecto por fases, e iniciarlo para ir haciendo».

Grima insistió en que la Avenida Almería «es irrenunciable».

Aguas poco claras

El agua, un bien básico y del que Turre debería disfrutar con más holgura gracias a los pozos de su Sierra Cabrera, ha traído de cabeza a vecinos y administración local.

El último dato lo aporta Morales, asegurando haber cuantificado las pérdidas de agua, «el vergonzoso agujero» en Turre y habla de un 65% de pérdidas «que se traduce en «220.000 euros que se le escapan al Ayuntamiento en averías cada año. Esto es lo que causa no invertir en la red de abastecimiento». Morales afirmó también que «lo que proponemos es mezclar

el agua de Galasa con la de pozos de la sierra, antes claro haciendo un sondeo y estudio para extraer agua potable, pidiendo colaboración a otras administraciones para eso, creando una comisión para buscar la mejor solución».

Grima, del Partido Popular, no está de acuerdo con todo eso. «Es un invento de Martín, desde septiembre no hay problemas con el agua porque toda llega de la desaladora de Carboneras, ya que conectamos los dos depósitos que tenemos, nosotros hemos hecho más que nadie por el agua en este pueblo. Antes no había 24 horas de agua en Turre, ahora ya hay siempre agua y ya nada de aguas marrones ni nada de eso. Esto lo hemos hecho bien. ¿Qué va a hacer Martín, levantar todo el pueblo y cambiar todas las tuberías en seis meses?».

La propuesta del PSOE, además de acusar al primer edil turrero de «demagogo» en este tema, «porque en 1993 levantó el pueblo para que no entrase en Galasa y ahora en 2013 conecta los dos depósitos para que el agua de Galasa llegue a todo el pueblo, y luego decía que los socialistas nunca tendrían razón. Nosotros siempre hemos defendido formar parte del ciclo integral del agua de Galasa, no sólo abastecimiento, saneamiento, sino también de que se encargue la empresa pública del mantenimiento, averías y todo», apuntó la candidata del PSOE, María Isabel López.

Agua y paseo de la Avenida Almería, dos quebraderos de cabeza que no alcanzan el acuerdo entre los diferentes grupos que optan al Gobierno local.

DATOS

25

Más de 25 años, con una vía principal peligrosa e incómoda vertebrando el pueblo y sin solución.

65%

De pérdidas de agua, según denuncia Somos Turre, algo que el PP pone en duda.



Avenida Almería arriba. Una tubería de agua en Turre, abajo. **IDEAL**

El PSOE de Turre exige al alcalde que retire los insultos que dirigió a la oposición

J. S.

TURRE. La dirección del PSOE de Turre ha exigido al alcalde del municipio, Arturo Grima (PP), que retire los insultos hacia la oposición que pronunció, recientemente, en una emisora de radio comarcal y presente sus disculpas públicamente. Para el PSOE de Turre, resulta «lamentable» que el primer edil se esté dedicando a difamar, «contaminando a la opinión pública e intentando manchar la imagen de personas honradas que lo único que han hecho, desde que estamos en democracia, ha sido luchar por sus idea-

les», apuntaron desde el partido. Los socialistas atribuyen esta estrategia del alcalde a su nerviosismo, ya que «se le ha venido encima la campaña electoral y se ha dado cuenta de que no tiene ningún logro que vender, porque en cuatro años no ha hecho nada».

«No nos explicamos cómo alguien con tan poca educación puede ser el máximo representante de nuestro Ayuntamiento», añadieron en referencia a Arturo Grima, a quien definieron como «una persona que lleva desde los años 80 en política y que lo único que ha hecho por Turre ha sido

sembrar odio». Las críticas socialistas se dirigieron en un comunicado también a la compañera de partido de Grima, Salomé del Moral, actual concejal de Cultura, a la que sugirieron que «ya que anda pidiendo talante, empièce por exigírselo a su alcalde».

Así, y tal y como finalizó asegurando el PSOE local: «frente a un proyecto político agotado, que es el único que tiene el alcalde, nosotros apostamos por resolver las necesidades reales del municipio, a través de un Ayuntamiento que recupere la cercanía con los vecinos. Para ello, se presenta una candidatura encabezada por María Isabel López, quien opta a convertirse en la primera alcaldesa de Turre, con el compromiso de caminar hacia un modelo de pueblo en el que el empleo, los servicios, el turismo, la gastronomía y las tradiciones se conviertan en fuente riqueza para los vecinos».

Aguas



- La CHG finalizará en otoño las obras de saneamiento del cauce de río Genil

IDEAL DE GRANADA - pág:23 :: 14.05.2015

La CHG finalizará en otoño las obras de saneamiento del cauce de río Genil

:: R. I.

GRANADA. La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG) tiene previsto finalizar el próximo otoño el proyecto de actuación para el saneamiento medioambiental del cauce del río Genil, aguas arriba de la presa de Canales, en el término municipal de Güéjar Sierra.

El presidente del organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Manuel Romero, ha visitado las obras que la CHG desarrolla en el municipio y que se encuentran al 65 por ciento de su ejecución.

Romero, que ha estado acompañado por el alcalde de Güéjar Sierra, José Antonio Robles, ha destacado que se trata de un proyecto importante para el conjunto de la cuenca, ya que su objetivo es dar respuesta a un problema medioambiental por los vertidos que se producen en este tramo del río Genil. A lo largo del cauce del río Genil, aguas arriba del embalse de Canales, se localizan siete puntos de vertido correspondien-

tes a diversos restaurantes y alojamientos rurales en ambas márgenes del cauce.

En la actualidad no existe ningún tipo de saneamiento que recoja este agua y la conduzca a la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Güéjar Sierra, por lo que se están vertiendo al río Genil, bien a través de fosas sépticas o bien directamente al cauce. «Esta situación había provocado que, aguas arriba de la presa de Canales, el cauce del río Genil tuviera unos altos índices de contaminación», ha explicado el presidente de la Confederación.

Ha recordado que, además de las cuestiones medioambientales, también se imposibilita el uso recreativo a los bañistas en la temporada de verano y ocasiona diversas sanciones a los propietarios de los restaurantes y hoteles rurales ubicados a lo largo de la traza del río. La CHG y el propio Ayuntamiento de Güéjar Sierra consideraron necesario en su día dar una solución a los distintos puntos de vertido, por lo que se pro-



Manuel Romero (i), durante su visita a las obras en el término municipal de Güéjar Sierra. :: R. I.

cedió a la ejecución de depuradoras prefabricadas en los puntos de vertido de la parte alta de la ribera del río y de un colector desde la confluencia del río Maitena, que agrupe el resto de puntos de vertido.

Todo ello se hará con el fin de llevar, mediante gravedad, las aguas hasta las inmediaciones del restau-

rante La Fabriquilla, desde donde se procederá a efectuar un bombeo a la EDAR de Güéjar Sierra.

Además de los colectores, bien por gravedad o mediante impulsión, se considerarán los elementos complementarios necesarios, tales como pozos de registro, pozos de bombeo y equipamiento electromecánico,

de forma que su funcionamiento hidráulico, mantenimiento y explotación sean correctos.

El sistema de depuración que se ha planteado consiste en un tratamiento biológico para la eliminación de materia orgánica, mediante tecnología lecho móvil con decantación primaria y secundaria compacta.

Depuradoras



- A buen ritmo las obras para la construcción de la depuradora

DIARIO DE CÁDIZ - pág:37 :: 14.05.2015

► BORNOS



A buen ritmo las obras para la construcción de la depuradora

El Ayuntamiento de Bornos informa de que prosiguen a buen ritmo las obras de la depuradora, que terminará con los vertidos al embalse. Se trata de una obra muy importante para Bornos que cuenta con un pre-

supuesto de 1.985.422,35 euros, y permitirá que las aguas residuales generadas por la población se devuelvan en condiciones adecuadas al medio acuático. Creará un total de 32 en la fase de construcción.



Regantes



- Los socialistas colaborarán para traer a los agricultores el agua de la presa de Rules

IDEAL DE GRANADA (COSTA) - pág:5 :: 14.05.2015



PSOE

Los socialistas colaborarán para traer a los agricultores el agua de la presa de Rules

Sergio García Alabarce destacó ayer que es «fundamental para el desarrollo futuro del municipio y la creación de empleo»

:: R. I.

ALMUÑÉCAR. El PSOE mostró su apoyo con los agricultores almuñequeros y Herradureños, con los cuales se ha comprometido a traer el agua desde la presa de Rules si los ciudadanos les dan su apoyo en las próximas elecciones municipales. El candidato socialista a la alcaldía, Sergio García Alabarce, destacó que la agricultura es uno de los pilares económicos fundamentales de Almuñécar y La Herradura y por ello el PSOE va a hacer todo lo necesario desde el Consistorio para hacerla competitiva.

«La crisis económica ha dejado claro que la agricultura es un salvavidas para muchas familias de Almuñécar y La Herradura. Por eso los socialistas tenemos claro que tenemos que apostar por la agricultura y hacer todo lo posible por ayudar a nuestros agricultores. Y el principal reto en este momento es el proyecto de las canalizaciones de Rules, que permitiría a nuestra agricultura ser competitiva porque abarataría costes de agua y luz y mejoraría el rendimiento de las fincas agrícolas», argumentó García Alabarce.

El candidato recordó que fue un Gobierno del PSOE en el Ayuntamiento el que trajo agua dulce a los grifos de los almuñequeros y herradureños y que va a ser de nuevo un alcalde socialista quien la traiga para la agricultura.

«El Partido Socialista ya trajo el

agua dulce para nuestras casas durante la legislatura de 1991-1995, cuando Juan Rodríguez era alcalde de Almuñécar. Ahora estamos decididos a volver a lograrlo. Para ello, el proyecto de las canalizaciones del agua de Rules requiere del compromiso y la unión de todos. Las comunidades de regantes de agricultores se han comprometido a cofinanciar parte del proyecto de las canalizaciones. Nosotros, por nuestra parte, nos comprometemos a que, si gobernamos, el Ayuntamiento apoye la financiación de las canalizaciones», afirmó.

García Alabarce aseguró que si es alcalde, va a defender, «por encima de todo» los intereses de los agricultores almuñequeros y herradureños y que ese compromiso implica liderar, junto a los agricultores, la exigencia de financiación ante la Junta y el Estado.

Desde el PSOE han estimado que el impacto de traer el agua de Rules supondría la creación de 5.000 puestos de empleo directos e indirectos y rebajar el coste del metro cúbico (m³) de agua de 0,5 a 0,07 euros. «Todos son ventajas y beneficios para los agricultores, que podrían también tener mayores extensiones de cultivo, reducir los costes de sus explotaciones y, con ello, hacer más competitiva nuestra agricultura», dijo.

García Alabarce explicó que el presupuesto estimado de la obra desde Molvízar hasta La Herradura es de 29 millones y afecta a 47 comunidades. La ejecución de este proyecto está previsto en dos fases: una para el tramo Molvízar-Río Seco, que afecta a 42 comunidades de regantes; y otra entre Río Seco y el Cerval que afecta a 5 comunidades.

